LA FAF CONDAMNE LA VIOLENCE DANS NOS STADES

Encore une fois, l'on a, malheureusement, relevé des scènes de violence sur certains stades du pays donnant une pale image de notre football.

La FAF, tout en condamnant avec fermeté ces incivilités, ne compte pas croiser les bras et assister impuissante et sans réaction à ce spectacle choquant, agaçant et parfois atroce envoyé des arènes censées être des lieux de fête, de joie et de fair-play.

Tout en appelant la famille du football à unir ses forces pour endiguer cette violence, la Fédération algérienne de football utilisera tous les moyens légaux pour sévir contre toute forme de dépassement et pour prendre des mesures nécessaires, appropriées et s'il le faut draconiennes pour décourager les ennemis du football et les fauteurs de troubles à accomplir leurs sales besognes.

La Fédération algérienne de football veille au bon déroulement de la discipline sur tout le territoire national. Elle veille à ce que le football reprenne sa place de moyen de loisir, de distraction et de renforcement de liens entre la jeunesse algérienne.

La Fédération algérienne de football rend hommage à certains dirigeants de club qui ont contribué à leur niveau à bannir la violence et à rendre agréable le fait de se déplacer dans un stade, encourage ce genre d'initiative et demeure convaincue qu'avec la conjugaison des efforts de tout un chacun, le phénomène de la violence dans nos stades est appelé à disparaitre.
